



Retour sur la journée manga

publié le 04/06/2012 - mis à jour le 05/06/2012

Sommaire :

- [Lien vers l'article du Sud-ouest du lundi 21 mai](#)

Ce sont près de 160 élèves (venus des 8 collèges et 2 lycées de Saint Jean et environs) qui se sont retrouvés le 24 mai au lycée LA Dubreuil de Saint Jean pour une journée entière consacrée au manga et à la culture japonaise, organisée conjointement par les professeurs-documentalistes engagés dans le projet, en partenariat avec des collègues de lettres et d'arts.

Les élèves, répartis en équipes inter-établissements, ont participé à de nombreux ateliers : origami, défi-lecture autour des mangas de la sélection, initiation à la calligraphie, au jeu de Go, rencontre avec une [mangaka, Sinath Bou](#), illustratrice de mangas, projection d'animes (dessins animés japonais), entraînement au dessin manga.

Par ailleurs, les élèves ont pu apprécier à midi un repas aux saveurs japonaises, et avoir un avant goût de la vie lycéenne, d'autant plus attrayante que tout au long de cette semaine la culture était à l'honneur au lycée.

La journée a été clôturée par une remise de prix aux jeunes talents, gagnants du concours de dessin des premières de couverture et par un défilé « cosplay »(inspiré des héros de mangas).

Un grand merci aux intervenants et aux établissements qui ont contribué à la réussite de cette journée !

- [Lien vers l'article du Sud-ouest du lundi 21 mai](#)



